

まちネタ 見聞録

まちの話題をお届けします。



【会場】
前平公園野球場

子ども会のつどい「フットベースボール大会」が開催され、約230人が参加しました。会場は、子どもたちの元気な歓声で包まれていました。

10/10 子どもたちの「地域力」



【会場】
下米田小学校学習田

下米田小学校の5年生児童59人とその保護者が、地域の人たちの指導で、6月に田植えをしたもち米の「稲刈り」を体験しました。

10/13 稲穂に感じる実りの秋



【会場】
市役所広報係ほか

西中学校の2年生243人が市内の事業所69カ所で職場体験をしました。市役所の広報係にも生徒2人が訪れ、働くことの大切さや喜びを学びました。

10/14 広報係で取材に挑戦



今月号の
写真

▲保育園児の鼓隊演奏などでにぎわう旧太田脇本陣林家住宅前の本部会場。

～中山道まつり～おん祭秋の陣

10月18日(日)に、「おん祭MINOKAMO2009秋の陣～中山道まつり～」が開催され、約3万人が訪れ、秋の一日を楽しみました。

祭りのメインは、色鮮やかな衣装を身にまとった5人のお姫様を中心とした姫道中。侍(かみしもさむらい)などとともに、中山道太田宿を練り歩きました。



【会場】
山手町交差点

交通安全の啓発活動が行われ、交通安全対策協議会や加茂地区交通安全協会など約50人が、名産のナシや啓発グッズを運転手に手渡しました。

09/24 ナシを配り事故「無し」願う



【会場】
文化の森

博物館と学校の連携を深めようと「博学連携フォーラム」が開催され、蜂屋小の4年生児童64人が、洗濯板などを使い昔の暮らしを体験しました。

10/02 古き時代の道具を使って



【会場】
太田小学校ほか

9月27日から10月11日にかけて、市内各地区で市民運動会が開催されました。参加者らが、世代を越えてスポーツを楽しむ姿が印象的でした。

10/04 秋空の下、俊足を披露